



Se requiere mayor inversión para garantizar el agua en México

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- En el Foro Regional Hidroagrícola que se realizó en Aguascalientes, expertos advirtieron que si no se invierte con mayores recursos en el tema hídrico, no se va a poder garantizar el agua como derecho humano para los mexicanos. El diputado **Noel Mata Atilano**, integrante de la Comisión de Recursos Hidráulicos, Agua Potable y Saneamiento de la **Cámara de Diputados**, indicó que siempre se hace mención a la Conagua que es necesario al menos un presupuesto de 1.5% del Producto Interno Bruto, pero lamentablemente, los recursos para este rubro han sido absorbidos por otras obras.

<https://drive.google.com/file/d/1zLXG7-SElk24WVjAxiAAshy79jst5RZc/view>